

Urgence GAZA – Hôpital Anglican Al Ahli

L'Action Chrétienne en Orient vous invite à soutenir **l'hôpital anglican** « *Al-Ahli Arab Hospital* » situé dans la ville même de Gaza.

Votre don contribuera à sauver des vies grâce à l'achat de matériel et d'équipement médical, de médicaments, de kits d'hygiène, de nourriture et d'eau potable, de carburant pour faire fonctionner les générateurs électriques.

Vous pouvez envoyer un chèque à l'ordre de l'ACO, au 7 rue du Général Offenstein, 67100 Strasbourg, en indiquant au dos du chèque « Pour Gaza ».

Vous pouvez faire un virement bancaire direct en indiquant « Pour Gaza » sur le compte suivant de l'ACO :

IBAN: FR76 1027 8010 8300 0106 1614 579

BIC: CMCIFR2A

Vous pouvez faire un don en ligne en passant par notre site internet : <u>www.action-chretienne-orient.fr</u>

L'hôpital Al-Ahli est un établissement chrétien, soutenu par des donateurs privés internationaux, notamment des Eglises. Il n'est pas engagé politiquement et n'a aucun lien avec le Hamas. Il accueillie sans discrimination toute personne en besoin de soins. Depuis le début du conflit il soigne des milliers de personnes, notamment des enfants.

Les sommes récoltées sont transmises au **diocèse anglican de Jérusalem** qui est en capacité de faire parvenir du matériel et des fonds à l'hôpital, sous le contrôle de l'armée israélienne et via des organismes comme l'Organisation Mondiale de la Santé, la Croix-Rouge ou l'OCHA (*Bureau des Nations unies pour la coordination des affaires humanitaires*).

Plus d'information sur : https://action-chretienne-orient.fr/urgence-gaza-hopital-anglican-al-ahli/

Merci de votre soutien

Hath

Mathieu Busch Pasteur et directeur de l'ACO